
1 

 

令和４年第７回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和４年７月２７日（水） 

午後１時３０分～午後１時５０分 

 

２ 場  所  中央図書館２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長         山口  武士 

        教育長職務代理者    小野寺  巧 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

委 員         深野 はるみ 

 

４ 署名委員  教育長職務代理者    小野寺  巧 

 

５ 説明職員  教育部長事務代理    磯谷  雅之 

学校統括監        小林  正剛 

教育政策課長      中島  雄一 

生涯学習課長      土田  宗孝 

 

６ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

 （１）令和４年度家庭学習応援事業について 

 （２）令和５年富士見市二十歳式について 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  前回の会議録朗読 

 山口教育長  署名委員に小野寺委員を選任します。 

 

その他 

〇教育行政方針に基づく進捗状況の報告 

（１）令和４年度家庭学習応援事業について 

 資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

小野寺委員  受講料について、塾に通う場合と比較していかがかでしょうか。 

生涯学習課長  本事業における受講料は、教材費と保険料のみの費用です。塾に通う

場合は、授業料として月額１万円以上かかる場合もあるため、一般的な

相場と比べて負担は少ないと考えます。 

横田委員  指名型プロポーザルを選んだ理由は何でしょうか。 

生涯学習課長  専門性と実績を重視するため指名型プロポーザル方式としました。３

者指名しましたが１者辞退のため、２者による提案を評価し、選定しま

した。 

小野寺委員  ＷＥＢからの申込者数を教えてください。 

生涯学習課長  １７４名中８９名がＷｅｂからの申込みです。 

 

（２）令和５年富士見市二十歳式について 

 資料に基づき、生涯学習課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

  深井委員  屋外での記念写真撮影となった場合も、２部制とするのでしょうか。 

生涯学習課長  その時の状況により判断することになります。 

 

 

 

山口教育長  閉会宣言（午後１時５０分） 


